

UNIVERSITARIOS CONOCIERON SOBRE LAS PERSPECTIVAS DEL SECTOR HIDROCARBURÍFERO 2018'



Los proyectos más importantes del sector petrolero, fueron expuestos hoy en la Universidad Estatal Península de Santa Elena (Santa Elena), durante el Foro 'Perspectivas del Sector Hidrocarburífero 2018', que contó con las ponencias del Ministro de Hidrocarburos, Ing. Carlos Pérez y del Gerente General de EP Petroecuador, Ing. Carlos Tejada.

Durante su ponencia, el Gerente General de EP Petroecuador, manifestó que las perspectivas empresariales 2018 de Petroecuador se enmarcan en nuevos proyectos como la Refinería del Aromo, que será de alta conversión. "Proveerá de derivados de alta calidad que aporten a la reducción de las importaciones", aseguró el Gerente General de Petroecuador.

Además, el ingeniero Tejada afirmó que las políticas de la empresa están alineadas con el Gobierno Nacional y con el Ministerio de Hidrocarburos.

Asimismo, el Gerente General de Petroecuador, expresó que para evidenciar la responsabilidad social y ambiental con la que trabaja Petroecuador, se cuenta con la Planta de Azufre en Refinería Esmeraldas, que procesa 12 toneladas de azufre diarias.

También indicó que se busca aumentar la participación en el mercado de la comercializadora de Petroecuador al 26% y que inició la operación en cuatro Depósitos de Pesca Artesanal, ubicados en Chamanga, Crucita, Puerto López y Cojimíes.

El Gerente General de Petroecuador, añadió que un nuevo proyecto para este 2018, es el mejoramiento de la calidad de los combustibles.

Por su parte, el Ministro de Hidrocarburos, Carlos Pérez, durante su conferencia, dijo que se busca promover nuevas inversiones en el sector, ya sea de empresas nacionales o internacionales que cuenten con solvencia técnica y económica.

El principal del Ministerio de Hidrocarburos, manifestó que se emplean modalidades 'spot' y a 'largo plazo' que permitan aprovechar los picos y variaciones del mercado internacional del petróleo. "Hoy nuestro sector trabaja conjuntamente para lograr la eficiencia en las actividades que realizamos", aseguró el ingeniero Pérez.

Por otra parte, afirmó que la reducción de producción de La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), ha dado resultados positivos, por esta razón el país apoya esta medida. "La producción nacional de petróleo está aproximadamente entre los 515 mil a 520 mil barriles diarios", explicó el Ministro de Hidrocarburos.

Dijo además que se está utilizando tecnología de punta para el desarrollo del Bloque 43-ITT e implementamos Planes de Manejo Ambiental para garantizar una operación responsable.



